



Message du Président de L'ACNOA



ACNOA – ANOCA



**PLUS HAUT, PLUS FORT,
A HAMMAMET !**



Messieurs les Présidents des Comités Nationaux Olympiques d'Afrique ;

Chers athlètes ;

Chers amis du sport et de la famille Olympique ;

Nous sommes revenus de Hammamet l'esprit fier et galvanisé par le succès que nous avons enregistré ensemble.

Je tiens tout d'abord à féliciter tous les valeureux athlètes qui ont fait vibrer l'éblouissant sable de la cité balnéaire de Yasmine Hammamet en donnant un visage magnifique et exceptionnel au sport de plage sur le continent africain.

Je félicite le comité d'organisation, le Comité olympique tunisien et les autorités de ce pays pour leur hospitalité légendaire, et surtout leur illustre Chef de l'État qui n'a lésiné sur aucun effort pour s'impliquer personnellement pour la réussite des jeux.

**Je félicite le comité
d'organisation, le
Comité olympique
tunisien et les autorités
de ce pays pour leur
hospitalité légendaire.**

Je remercie les 54 Comités Nationaux Olympiques d'Afrique pour leur participation éclatante à cette compétition qui a battu le record de participation, et pour leur contribution mémorable pour cette réussite sans précédent.

Les 2^{èmes} Jeux Africains de Plage de Hammamet sont rentrés dans l'histoire du sport et de l'olympisme africain comme les jeux les plus accomplis en termes d'organisation et de valorisation de la diversité culturelle du continent.

Une fête, Hammamet était une fête, une fête sportive et culturelle qui crée une saine émulation entre athlètes, officiels, encadreur, fans, supporters, spectateurs et téléspectateurs et rentre dans la vision du plan d'action 2020-2024 de l'Association des Comités Nationaux Olympiques d'Afrique.

Les 2^{èmes} Jeux Africains de Plage de Hammamet sont rentrés dans l'histoire du sport et de l'olympisme africain comme les jeux les plus accomplis.

L'ACNOA voit grand et consacre toute son énergie à l'émergence d'une gouvernance du sport moderne et adaptée aux exigences contemporaines.

Nous avons tenu à Hammamet un Assemblée Générale digne de la grande organisation que nous sommes. Nous avons, en toute solidarité, suscité le consensus nécessaire pour poursuivre nos actions dans la perspective d'autres victoires.

Car l'avenir annonce encore de grands succès pour nous tous. L'ACNOA est prête à relever n'importe quel défi, voilà pourquoi je remercie du fond du cœur nos partenaires et amis qui soutiennent le sport africain pour le bonheur de la jeunesse du continent.

“ Nous avons, en toute solidarité, suscité le consensus nécessaire pour poursuivre nos actions dans la perspective d'autres victoires. ”

Je remercie pour ainsi dire, le Président du Comité International Olympique, le Dr Thomas Bach, et à sa suite de la Solidarité Olympique. Je dis merci au Président de l'ACNO, Robin Mitchell, et tous les autres partenaires internationaux qui nous ont toujours accompagnés et l'ont réitéré à Hammamet.

Je remercie le peuple tunisien et tous les peuples d'Afrique qui ont comme un seul homme répondu à notre appel pour une « *Afrique Solidaire* » et prospère.

C'est dans cet état d'esprit que nous irons aux Jeux Olympique de Paris 2024 dans quelques mois. J'en appelle à une mobilisation de tous les 54 CNO africains pour répéter à Paris le message de victoire de Hammamet pour que nous allions plus Haut, que soyons plus Fort à Paris dans l'unité et le rassemblement.

MUSTAPHA BERRAF

Membre du CIO

Président de l'ACNOA

